



金沢市立清泉中学校
第3学年
第6号
2025.9.29

新たな伝統を後輩へ！

天候も心配されましたが、第30回清泉中学校運動会を大成功で終えることができました。熱中症予防のため競技内容が縮小されましたが、30年目の節目として、3年生はもちろん、全生徒が競技や応援に真剣に取り組み、熱い戦いが繰り広げられました。運動会終了後に他学年のいろいろな先生方から、3年生が何事にも一生懸命に頑張る姿が、最高に素晴らしいとお褒めの言葉をたくさんいただきました。夏休み前から準備を重ね、それに最高の応援内容を考え、下級生に指導した応援団。自分たちでデザインや色の配色などを考え素晴らしい団旗を作った団旗作成委員。一つ一つの競技に真摯に取り組んだみなさん。審査員泣かせの結果、青団・赤団の2団が総合優勝するという、どの団が優勝してもおかしくないような素晴らしい運動会でした。君たちの頑張った姿は、後輩たちに「これが清泉中の伝統だ」ということを感じ取ってくれたと思います。本当にお疲れ様でした！



中学校最後の運動会を終えて

私は応援団という立場になって、初めての経験ができたよかったです。100人くらいの生徒をまとめることの大変さを知ることができました。全員で笑顔で運動会を終えることができてよかったです。学年種目の綱引きでは、クラス全体が一体となって全勝することができました。本当にうれしかったし、クラスの仲も今まで一番深かったと思いました。応援合戦では、緑団全員が今までの練習の中で一番よいものになりました。前日のリハーサルでは不安なこともあったけど、みんなが全力で楽しくできてよかったです。優勝できなかった悔しさもあるけど、3年間で1番楽しい運動会になりました。

(3-1 東愛心)

今年の運動会は、僕たちにとって忘れられない一日になりました。青団は赤団と並んで総合優勝、応援と団旗の部で最優秀賞を獲得し、三冠達成。競技部門では惜しくも2位でとても悔しかったです。個人的には徒競走でスタートがうまく決まり、今年は1位をとれたことが本当に嬉しかったです。1つだけ悔いが残っているのは、綱引きですべての団に負けてしまったことです。この中学校生活最後の運動会で、最高の仲間、クラスで最高の思い出を作ることができ、本当によかったです。この達成感とみんな

との深い絆は、次の文化発表会での合唱コンクールでも大きな力になると思います。

(3-2 赤松拓真)



最後の運動会を総合優勝で終えることができて良かったです。競技では楽しく行うことができたし、みんなで力を合わせて綱引きをできて良かったです。応援合戦では、一番盛りあがることができて良かったです。競技中の応援も前のめりになってしまふほど、みんなで応援できて良かったです。団旗は最後の最後までこだわり抜いて頑張ったものなので、最優秀賞を獲ることができなくて残念だったけど、良い経験になったし、良い作品をつくれてよかったです。この調子で他の行事でも優勝していきたいです。

(3-3 中山真優)

紫団の副団長として、応援団のみんなと毎日たくさん練習して、どうやったら団員全員に楽しんでもらえるかを一生懸命考えました。たくさん考えて練習した成果もあって、応援合戦は団員全員が大きな声を出してくれて、賞は取れなかっただけど、すごく楽しかったです。競技は障害物走に出て4位だったし、リレーも綱引きも思うような結果を出せなかつたところは、少し悔しいです。

紫団は総合で最下位だったけど、思い出もたくさんつくれたし、応援団として練習してきたのがすごく楽しかったのでよかったです。

(3-4 桂伶衣)

～今後の主な予定～

10月 2日(木)～3日(金) 2学期中間テスト

9日(木) 3年実力テスト

23日(木) 文化発表会(3年展示鑑賞 3、4限)

24日(金) 文化発表会

